

Presse-Information

Meißen, 11.03.2022

Baumspende für den Park Schloss Lauterbach

Lauterbach. Mit den ersten Sonnenstrahlen erwacht der nicht nur bei einheimischen Spaziergängern beliebte Schlosspark rund um das Schloss Lauterbach in der Gemeinde Ebersbach aus dem Winterschlaf.

Es herrscht reges Treiben, Mitarbeiter des Bauhofs unter Leitung von Torsten Baier kümmern sich um die laufende Pflege. Im vergangenen Jahr erfolgte eine Baumsanierung. In diesem Zusammenhang wurden Buchen, Kiefern und verschiedene blühende Ziersträucher gepflanzt. Natürlich hinterlässt jeder Sturm neue Lücken in so einem historischen Areal, die es wieder zu schließen gilt.

Umso mehr freuten sich alle Beteiligten über die Unterstützung der Volksbank Raiffeisenbank Meißen Großenhain eG. Vorstand Claus-Michael Zwiebel bedankte sich beim Bürgermeister der Gemeinde Ebersbach Falk Hentschel für die aktive Mitgestaltung des gut besuchten Mitgliederfestes der Bank im vergangenen Jahr auf dem Schlossgelände.

Die denkmalgerechte Erhaltung und Nutzung des Schlosses obliegen dem Förderverein Schloss und Park Lauterbach e. V. Dieser ist stets auf tatkräftige und finanzielle Unterstützung angewiesen.

1770 wurde der Schlosspark angelegt. Anfangs als Park im Stile des ausgehenden Barock konzipiert, wurde er später zum englischen Landschaftsgarten mit großer Teichanlage umgestaltet. Der Park ist ganzjährig geöffnet. Weitere Informationen und alle Veranstaltungen rund um Schloss und Park Lauterbach finden Sie unter www.schlosspark-lauterbach.de

Hahnemannsplatz 21
01662 Meißen

Ihr Ansprechpartner:
Marcus Müller

Telefon 03521 46 78 40
Telefax 03521 45 25 34
marcus.mueller@vr-meissen.de
www.vr-meissen.de



Baumspende: Claus-Michael Zwiebel, Fritz Baronner, Torsten Baier und Falk Hentschel (v.l.n.r.) beim Pflanzen einer Stieleiche im Schlosspark Lauterbach